

La inesperada confesión de DiCaprio sobre conocer a Scorsese por primera vez

Leonardo DiCaprio y Martin Scorsese forman una de las alianzas más destacadas del cine actual, con seis exitosas películas conjuntas desde *Gangs of New York* hasta *Killers of the Flower Moon*. Pero mucho antes de trabajar juntos, DiCaprio vivió un momento inolvidable al conocer por primera vez al renombrado director.

Durante una charla organizada por *The Hollywood Reporter*, el actor recordó que tenía unos 18 años y acababa de terminar *¿A quién ama Gilbert Grape?* cuando asistió a una fiesta en Nueva York. Allí se topó con Scorsese, quien lo elogió con un sencillo pero impactante: “Vi tu película, hiciste un gran trabajo. ¡Sigue así!”. DiCaprio confesó que quedó tan sorprendido que no pudo responderle: se quedó completamente paralizado.

Ese encuentro inesperado marcó el inicio de una relación profesional que más tarde definiría parte esencial de su carrera. Hoy, DiCaprio es considerado uno de los intérpretes más respetados del cine, con 50 años y una trayectoria repleta de colaboraciones con grandes directores como James Cameron, Spielberg, Nolan o Iñárritu.

Sin duda, la conexión entre Leonardo DiCaprio y Martin Scorsese es una de las más destacadas de su carrera, y aquel primer encuentro se ha convertido en un recuerdo nostálgico que ha perdurado con los años. Lejos de haber llegado a su fin, su colaboración continúa vigente, y ya se preparan para trabajar juntos nuevamente, dejando claro que esta dupla creativa aún tiene mucho por aportar al cine.